
Alle Seelen Gedenken
Aller Seelen Gedenken …

EINE Hoffnung …
Gibt es die EINE Hoffnung, die unser Leben prägen und tragen
kann?

Zu Christus …
Was dringend ist in dieser Zeit: die Bindung zu Christus, das
Gebet und die Meditation.

Kassenloses Einkaufen …
Was  hat  ein  kassenloser  Einkaufsladen  mit  der  derzeitigen
Situation der Kirche gemeinsam? – Darüber mache ich mir heute
Gedanken!

https://denk-arten.de/blog-beitraege/alle-seelen-gedenken/02/11/2024/
https://denk-arten.de/blog-beitraege/glaube-religion/eine-hoffnung/25/10/2024/
https://denk-arten.de/blog-beitraege/zu-christus/24/09/2023/
https://denk-arten.de/blog-beitraege/kassenloses-einkaufen/29/06/2023/


Von Gott umgeben
„Von Gott umgeben“ – Impuls zum Erinnerungsgottesdienst am 01.
Juni 2023.

Leistung oder Glaube
Muss  ich  was  bestimmtes  leisten,  um  bei  Gott  Gnade  und
Gerechtigkeit  zu  finden?  –  Gelten  menschliche,  irdische
Vorstellungen auch bei Gott? – Eine Klärung!

https://denk-arten.de/blog-beitraege/von-gott-umgeben/26/05/2023/
https://denk-arten.de/blog-beitraege/leistung-oder-glaube/11/03/2023/

